

BOIS/LITERIE : Dons à l'hôpital de Besançon suite à la fabrication des masques

Début avril, le groupe [MALITERIE](#) / T : 01.42.36.71.17, fabricant de literie et fauteuils de relaxation et fervent défenseur du savoir-faire industriel français, avait choisi de répondre à l'appel de la filière Made in France du Ministère de l'Économie pour fabriquer des masques de protection. Au total, 50.000 masques ou kits ont été fabriqués en 6 semaines sur les 2 usines du groupe - Voray sur l'Ognon/70 et Le Mans/72. Plus d'une centaine d'entreprises et collectivités locales en ont bénéficié dans le Doubs, en Haute-Saône et en Sarthe ainsi que plus de 1.600 particuliers directement en ligne sur le site [maliterie.com](https://www.maliterie.com). Le fabricant, qui avait annoncé que l'intégralité de ces recettes serait reversée à parts égales aux hôpitaux de Besançon/25 et du Mans, via des associations référencées par ceux-ci, a enclenché une démarche participative pour poursuivre cette aventure solidaire. Ce sont les salariés qui ont choisi les associations bénéficiaires. <https://www.maliterie.com/>